
平成３０年度宮 田 村 教 育 委 員 会 １ ０ 月 定 例 会 々 議 録

1　開催日時：平成 30 年１０月２４日(水）　　13：30～15：10

2  開催場所：宮田村民会館第１研修室

3　出席委員

(1)　長嶋　良子　教育長（以下「教育長」と表記。）

(2)　篠田　秀児　教育長職務代理者（以下「職務代理」と表記。）

(3)　鷹野　綾子　委員（以下「鷹野委員」と表記。）

(4)　古藤　祐巳子　委員（以下「古藤委員」と表記。）

(5)　伊藤　一幸　委員（以下「伊藤委員」と表記。）

　

4　欠席委員：なし

5　その他、会議に出席した者の氏名

(1) 赤羽　和夫　教育次長（以下「次長」と表記。）

(2) 北原　敦　学校教育係長（以下「学校係長」と表記。）

(3) 平澤　隆靖　子育て支援係長（以下「子育係長」と表記。）

(4) 本田　留美　生涯学習係長（以下「生涯係長」と表記。）

6　教育長あいさつ　　　　

　　委員の皆様には、１０月には様々な行事に参加いただきありがとうございました。保育園運動会についても

　天候が心配されましたが全種目実施することができご協力に感謝します。また、中学校の数学教育課程が

　行われ、参加教員からは多くの生徒が自分の考えを表現ができることにびっくりした、日頃数学を好きにさ

　せる指導、根拠を明確にして説明する授業の積み重ねられていると感じたなど多くの成果についての意見

　があり、これが生徒の学力向上に結びついていると感じました。

　　生涯学習においても１０月は秋季スポーツ大会、村民ゴルフ大会など大きな事業が多くの参加により行うことが

　できた。１１月も盛りだくさんの事業が計画されているので、教育委員の皆さんのご協力をお願いしたい。

7　会議録承認　　９月定例会　（事前配布）

　　教育長：　承認よろしいでしょうか。　　　　　　　　　異議なし。承認。

8　議　　題　

　（1）　報　告

　　　報告 1 号　教育委員会活動報告について　９～１０月
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　　　教育長：　事務局から資料の説明をお願いします。

　　　次　長：　資料 No １により説明

　　　教育長：　出席の確認はよろしいでしょうか。

　　　委　員：　なし。

　　　報告２号　宮田村議会全員協議会報告事項について

　　　教育長：　次長から資料の説明をお願いします。

　　　次　長：　資料 No ２により説明

　　　教育長：　まずはじめにサンミョン中学校との交流についてお願いしたいと思いますが、何かご質問、ご

　　　　　　　意見ありますか。

　　　職務代理：　説明のあったとおり派遣国は大韓民国だけでなく他の国にも行けるような要綱にしたほう

　　　　　　　　が良い。

　　　鷹野委員：　先日、合唱の生徒に話したが、女子はほとんどの生徒が参加したいとの声が上がったが、

　　　　　　　　男子は消極的な意見が多かった。募集した時に男子が女子より少ない状況となることが予

　　　　　　　　想されるので男女同数を派遣するということでなくて良いのではないか。

　　　伊藤委員：　男女同数にするのではなく、また、１２人に限定するのではなく募集は若干名として募集を

　　　　　　　　かければ良い。人数ではなく予算の範囲で派遣人員を縛るほうがよい。　

　　　職務代理：　村が全額負担するのではなく、個人負担の考えは。

　　　次　長：　経済的などの理由で参加できない事のないよう、村負担としたい。

　　　古藤委員：　渡航準備費用や保険料も結構かかるので、家庭の事情で行けない生徒も出るのではな

　　　　　　　　いか。

　　　伊藤委員：　パスポートは個人の費用であるが、保険料は村負担できないのか。

　　　次　長：　パスポート取得費用が１１，０００円、その他に保険料などとなる。団体保険に加入していく方

　　　　　　　法もあるので今後の検討事項としたい。

　　　教育長：　その他ありますか。

　　　委　員：　なし。

　　　教育長：　次にエアコン設置についてはいかがですか。　

　　　伊藤委員：　エアコンは天井取付型か。

　　　次　長：　ガス、電気、集中型か個別設置かなど決まっていない。その点も含めて企業の提案を受けて

　　　　　　　決定することになる。

　　　鷹野委員：　村民会館の例でもあるように、他の教室の影響がでないようにしてほしい。

　　　教育長：　公募型プロポーザルは民間でも行っていることか。

　　　伊藤委員：　民間でも多く行っている。

　　　伊藤委員：　冬の暖房もエアコンで賄うのか。今のストーブはどうなるのか。

　　　次　長：　夏、冬両方を考えているが、冬場の寒い時は現在の石油ストーブと併用することになると　

　　　　　　　思っている。
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　　　教育長：　その他ありますか。

　　　委　員：　なし。

９　その他

　(1)　当面の日程について　　１０～１１月

　　　教育長：　次長から資料の説明をお願いします。

　　　次　長：　資料 No ３により説明。

　　　教育長：　修正等ありますか。

　　　委　員：　修正日程について発言。了承。

　教 育 長 ：本日はありがとうございました。

・次回定例会：１１月２６日(月）　13 時 3 ０分　宮田村民会館第１研修室　　
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